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在人气尚不旺盛的新区! 商业街定将有一段较为长久的培育期!

步行街怎样管理!业态如何规划!四家承建单位如何真正实现有机联

动!对新区商业崛起起着至关重要的作用"
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#东环步行街位于郑东新区
!"#

内环与外环之间! 紧临国际

会展中心东侧" 全长
$))

余米!两边分别是高达
*)

米和
%+)

米的商住

建筑群!中间是
%,

米宽的景观大街!不仅是大郑州的商业坐标!也将成

为中原城市群的商业名片"

导入$三首层%全街铺&设计概念!使整个街区都是纯正的街铺分

割!在每一层都能体验不同的逛街感受'体现了
!"#

名店汇集%时尚指

针的国际定位!更有资格代表大郑州的商业形象"步行街由五大主题街

区有机组合而成!涵盖精品购物%餐饮%休闲%娱乐%人文艺术等多种业

态!能够满足不同阶层人士消费需求"
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$郑州在商贸领域的先天基础和后天优势都十分突出!我认为郑州

具备多个商业中心并存的基础!郑州商圈东拉态势正在显现" &
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新区发展思路的转变! 规划中的商住物流区商机已经凸显!
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内外环之间长达
-1&

公里的步行街是重要的组成部分! 也是未来
!"#

最有可能带来繁荣的中心街区"
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在上周六举行的

郑东新区
!"#

商业地

产高峰论坛上记者得

知 !

-

个月 后 ! 宏 信

!"#

东环步行街将有

,).

以上的主体封顶(

明年年底!市民有望到

!"#

步行街一逛)

随着郑东新区进

入规模建设阶段!

!"#

商业步行街项目的建

设也成为重中之重!在

本次论坛上!新区建设

者和专家 % 开发商对

!"#

商业进行了全方

位论证! 大家认为!虽

然
!"#

商圈暂时缺少

人气!但以发展的眼光

看!

!"#

中央商圈依然

具有不可超越的价值!

一旦发展成熟!将起到

对郑州乃至周边区域

商业统领的作用"

据悉!中国步行商

业街工作委员会主任

韩健徽%中国社会科学

院金融研究所研究员

易宪容%中国建设部政

策研究中心副主任王

珏林%郑东新区党委副

书记范强 % 郑东新区

!"#

指挥部副指挥长

梁远森!以及宏信郑州

置业有限公司董事长

李甫生 % 总经理王朝

俊%丹尼斯集团总经理

蔡英德%副总经理董布

生等出席了本次论坛"

晚报记者 王亚萍
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文

周甬
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图

郑东新区
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商业地产高峰论坛系列报道 之 综述

!"#

+ !"#

!:!


